

令和元年 11 月 11 日

神奈川地区会参加報告

倉橋利一

参加日：令和元年 11 月 9 日（土） 13：00～15：30

会 場：横浜中華街：同發別館

参加者：50 名

今回も昨年に引き続き、鹿児島工業高校同窓会神奈川地区会に参加してきました。50 名近い方々の参加で大変盛り上がりました。

平成 11 年卒、平成 30 年卒の方も集まっておりましたが、平成生まれがたった二人しか来ていないことにどうしたらよいか悩んでおられました。

昨年も報告しましたが今回、支部長が交代しておられました。昨年度までの福重支部長から宮之前支部長に替わり、「大幅に世代交代したなあ～」という印象を受けました。役員も若返り今後が楽しみです。

今回参加された方の一部の方のご意見で「70 回を境に関東支部とまとまりたい。」という意見が出ているそうですが、なかなか上の世代の方々が「関東支部より歴史のある神奈川地区会が、関東支部にまとまるのに納得できない。」とのことで、まだ決定ではないそうです。

また、昨年同様卒業式前日の同窓会入会式において 5 分でいいので卒業生に案内をさせて頂き、支部にアピールの場を作って欲しい。」ということでした。



以上